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La complessità del reale
zando per creare una rete in grado di distribuire ca-
pillarmente sui territori circa 5.000 migranti, con un
rapporto di 3 ogni 1.000 abitanti. Questa forma di
accoglienza diffusa permetterà di evitare grandi con-
gestioni di persone come avviene in stazione Cen-
trale, nelle caserme, nella tendopoli di Bresso. Tale
meccanismo - udite bene - è già attivo e procederà
con o senza l’avallo dei sindaci. Pertanto i Comuni
che non hanno firmato tale accordo non saranno
esentati dall’invio di migranti. anzi. La differenza sta
nella possibilità di avere un preventivo confronto con
la Prefettura e di fissare una soglia massima. Chi non
ha firmato si è semplicemente messo nelle mani del
fato (o del Prefetto, se preferite). Tenete presente che
il nostro progetto SPRaR, attivo dal 2014 grazie alla
collaborazione, tra gli altri, dell’istituto Sacra Fami-
glia, fino ad oggi ci ha dispensato da nuovi e disordi-
nati invii e verrà tenuto in considerazione anche a
seguito della firma del protocollo in questione.

un altro esempio di scelta complessa che ci riguarda
da vicino è l’affidamento in concessione dei due asili

comunali. avevamo realisticamente due alternative:
o chiudere un nido e concentrare tutto il nostro
personale educativo in quello rimasto, oppure te-
nerne aperti due con il coinvolgimento di privati. al
termine del primo anno del nuovo servizio sappiamo
che le famiglie hanno espresso un alto gradimento,
che, nonostante il clima iniziale di tensione, abbiamo
registrato un incremento del 25% del numero degli
iscritti e che il personale, pur con un contratto di-
verso ma a parità di stipendio, lavora stabilmente
presso le due strutture. Eppure nel polverone di quei
mesi quante bugie, quante banalizzazioni, quanta
strumentalità… nell’agone politico pareva non fosse
di interesse il servizio, la sua qualità e la sua delica-
tezza, l’attenzione ai bambini. Ci resta la soddisfa-
zione di avere rilanciato un servizio che,
diversamente, sarebbe stato destinato a chiudere.
non con la formula che avremmo voluto, sicura-
mente. Ma con una riforma che un contesto fatto di
regole che non condividiamo - e cui necessaria-
mente ci dobbiamo adeguare - ci ha fatto ritenere la
migliore tra le possibili. La morale è proprio questa:
quando si governa, qualsiasi idea deve misurarsi con
il reale. E con la sua ineluttabile complessità.

Il sindaco

Simone Negri

Ci siamo assuefatti a una politica fatta di slogan.
negli anni, per raggiungere un pubblico più vasto e
con messaggi diretti, la comunicazione ha sempre più
semplificato il linguaggio con l’effetto che è arrivata
a banalizzare, agli occhi dell’opinione pubblica, anche
temi enormi. Si fa sempre più fatica a distinguere le
campagne elettorali dalle esperienze di governo e ci
si racconta continuamente che questioni aperte da
decenni siano risolvibili con un click, scavalcando li-
velli, verifiche e responsabilità. Subito. Ecco, l’altro
grande inganno è l’istantaneità: i grandi progetti, le
grandi riforme hanno senso se pensate su periodi
medio-lunghi. gli effetti necessariamente sono mi-
surabili a distanza e non nell’immediato. Eppure,
sempre più esponenti di tutti i partiti promettono
soluzioni definitive, attuabili subito.

Pensate al tema dell’immigrazione. ogni giorno c’è
chi dice che dovremmo chiudere le frontiere, come
se si parlasse di un rubinetto che perde. non è così.
Si tratta invece di un fenomeno storico che va go-
vernato a più livelli per uscire dalla gestione emer-
genziale. Per quanto concerne gli sbarchi, sono
convinto che si debbano regolare i flussi, sottraen-
doli alla malavita attraverso una costante e qualificata
presenza italiana in Libia. Ma ognuno deve fare il suo
e a noi spetta governare il fenomeno a livello locale.
il nostro Comune recentemente ha firmato il proto-
collo-migranti con la Prefettura di Milano. La que-
stione è stata strumentalizzata e si è persa
l’occasione per far capire ai cittadini come stanno
realmente le cose. il Prefetto di Milano si sta organiz-
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“alcune modalità di raccolta sono cambiate. Come
per esempio il tetrapack, che oggi va aggiunto ai rifiuti
di carta. Sappiamo che non è semplice seguire con at-
tenzione tutte le regole. Crediamo però nella buona
volontà dei cittadini – sottolinea l’assessore all’am-
biente valeria Mulas – e proporremo altre occasioni
d’incontro con i cittadini durante le quali si possa fare
chiarezza su eventuali dubbi. L'invito è di lavorare in
squadra, perché solo così si diventa grandi”.
D’altra parte, anche l’ultima quartatura (controllo
della tipologia di rifiuto contenuta nei sacchi dell’indif-
ferenziata) eseguita il 30 marzo scorso ha messo in
evidenza che su un campione di 120,61 chilogrammi,
ben il 40,71% poteva essere in realtà recuperato. 
Quindi, nei sacchi grigi solo il 59,29% è realmente in-
differenziabile, una percentuale che in realtà sarebbe
addirittura inferiore: nella cosiddetta “frazione estra-
nea”, ossia tutto ciò che rimane escluso dalle catego-
rie di riciclo, sono infatti rientrati ben 47,92 kg di
rifiuto organico. 

incontri con gli amministratori di condominio, con i
commercianti, con i cittadini. E anche la consegna
porta a porta ai condomini aler del Tessera dei sac-
chetti di mater-bi, per raccogliere gli scarti della cu-
cina, fatta direttamente dal sindaco Simone negri,
dall’assessore all’ambiente valeria Mulas e da altri
componenti della giunta e del Consiglio comunale
per cercare un confronto diretto con i cittadini e af-
frontare di petto il problema della raccolta differen-
ziata. “Si tratta di un'iniziativa importante – spiega
valeria Mulas – che porta l'amministrazione fra le
strade, nei quartieri, tra la gente. abbiamo bisogno di
tutti per raggiungere l'obiettivo della raccolta al 60%”.
infatti, la separazione corretta dei rifiuti stenta a de-
collare.  Da qui l’idea di accrescere l’impegno sulla co-
municazione, avviando una campagna che prevede la
realizzazione di un video, di un opuscolo e di altro ma-
teriale informativo. Dopo un percorso di ricerca e
studio eseguito in alcune scuole del territorio, è stata
votata una proposta di logo sulla quale la Deriche-
bourg ha realizzato la versione definitiva che accom-
pagnerà tutte le iniziative di comunicazione. 

Il “CinghialAlbero” per promuovere 

la differenziata
Il tema dell’albero e, per la prima volta,
del cinghiale diventano il filo conduttore
della nuova campagna di comunicazione
per incrementare la raccolta differen-
ziata. Ancora troppi i rifiuti differenziabili
nel sacco grigio

Dove ritirare i sacchetti gratuiti
È possibile ritirare la dotazione di 100 sacchetti in
mater-bi in Comune, in via Pogliani 3, il lunedì, mer-
coledì e giovedì dalle ore 9 alle 11 e il martedì dalle
15 alle 17.  agli inquilini di Palladium sono già stati
recapitati; ai residenti di aler è in corso la consegna.
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Il servizio nido convince i genitori
le competenze e la professionalità delle educatrici e
ciò ci rasserena molto. Siamo anche felici che le fami-
glie abbiano apprezzato le aperture straordinarie e le
iniziative serali, che per Cesano sono una novità”. 
al Montessori hanno risposto al questionario il 53%
dei genitori, di cui il 13% maschi e l’87% femmine. Qui
il 70% si è dichiarato molto soddisfatto del servizio e
il restante 30% abbastanza: in particolare, sono state
apprezzate la professionalità, serietà e competenza
delle educatrici, che si dimostrano sempre attente ai
bisogni di ogni singolo bambino; la pulizia e la varietà
nella scelta del menù; gli spazi ampi e la varietà di gio-
chi. 
Maggiore la partecipazione all’indagine registrata al
nido La Coccinella: il 90% dei genitori ha risposto al
questionario (di cui l’80% femmine e il 20% maschi) e
il 62% si è dichiarato molto soddisfatto, il 33% abba-
stanza soddisfatto e il 4% ha risposto “non so”. 
“a un anno da un passaggio così critico per via di una
scelta di grande portata - dichiara il sindaco Simone
negri - questi dati ci restituiscono una sperata soddi-
sfazione. Ci abbiamo riflettuto, abbiamo approfondito
e abbiamo messo in campo la riforma di un servizio tra
i più delicati. L’anno scorso tra le opzioni c’era di chiu-
dere un nido: oggi offriamo un servizio di qualità, su
una platea molto più ampia e che maggiormente ri-
sponde alle esigenze, anche di tempi, delle famiglie”.
in generale il servizio dei due nidi è ritenuto “di alto li-
vello” e il valore aggiunto è dato dal rapporto “mae-
stro-bambino-genitore”: rispetto ai 107 bambini iscritti
(50 al Montessori e 57 a La Coccinella), sono opera-
tive 22 educatrici, equamente distribuite nelle due sedi.
“Mi fa piacere che tra le note di merito i genitori met-
tano al primo posto il rapporto con il personale, segno
che la coordinatrice e le nuove educatrici si sono ben
inserite e, parimenti, che chi è stato trasferito dagli or-
ganici comunali ha garantito la medesima attenzione
ai bimbi del passato. a loro mi preme rivolgere il mio
ringraziamento per la professionalità mostrata”.
Sul fronte delle richieste, i genitori desiderano i canali
Whatsapp e Facebook per le comunicazioni scuola-fa-
miglia; inoltre, al nido Montessori chiedono che la
scelta del menù veda la partecipazione delle famiglie (in
realtà mamme e papà sono già coinvolti, ma la richie-
sta ha evidenziato la necessità di potenziare la comu-
nicazione) e a La Coccinella nuovi arredi, la possibilità
di pagare la quota settimanalmente e orari prolungati,
dietro pagamento di una differenza.

il servizio di asilo nido è gradito dai genitori. È quanto
emerge da un’indagine di customer satisfaction realiz-
zata nelle scorse settimane: tra il 62% e il 70% delle
mamme e dei papà si ritiene, infatti, molto soddisfatto.
La differenza, comunque, esprime un giudizio alto e
nessuno dà un parere negativo. E gli ultimi dati met-
tono in evidenza che l'interesse delle famiglie è cre-
scente, con già 143 bambini in graduatoria.
L’anno scorso, la carenza di personale comunale e l’im-
possibilità di assumere non consentivano il rispetto del
rapporto educatrice-bambino imposto da Regione
Lombardia per l’accreditamento. La conseguenza di-
retta sarebbe stata la chiusura di almeno uno dei due
nidi. La decisione della giunta di affidare il servizio a un
concessionario, con il trasferimento delle educatrici
che si sono aggiunte al personale della cooperativa, ha
permesso non solo di mantenere aperti i due nidi, ma
anche di raggiungere un livello qualitativo apprezzato
dai genitori.  
“L'aspetto positivo - sottolinea l’assessore alle politi-
che sociali Mara Rubichi - è che un servizio destinato
a chiudere garantisce invece oggi la cura a 107 bambini
e la serenità delle loro famiglie. Ciò che traspare dai
commenti dei genitori che hanno risposto ai questio-
nari è l'alto indice di gradimento per quanto riguarda

Il 70% delle mamme e dei papà si dichiara
molto soddisfatto. Il resto desidera pic-
coli interventi, come l’introduzione di
WhatsApp o di Facebook per le comuni-
cazioni scuola-famiglia, ma è comunque
contento
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Dopo la scuola, Cesano c’è!
Dal campus sportivo al Cereda ai campi di formazione e lavoro, ai centri estivi in lingua
inglese e per le materne: sono le iniziative organizzate dall’amministrazione comunale
per intrattenere bambini e ragazzi dopo la fine della scuola 

La fine dell’anno scolastico è sempre festeggiata con gri-
da di gioia dagli studenti, ma per i genitori significa pen-
sare come occupare il tempo libero dei figli in attesa
delle vacanze familiari. un problema che interessa so-
prattutto le mamme e i papà che lavorano a tempo pie-
no, ma anche quelli che vogliono risparmiare ai figli lun-
ghe settimane di noia e ozio. Per la primavera-estate
2017, l’amministrazione comunale risponde alle esigen-
ze di grandi e piccoli organizzando i centri estivi, anche
per i bambini delle materne, e sostenendo economica-
mente le attività delle parrocchie. 
Il campus estivo al Cereda 

al centro Cereda di via vespucci 36 si sta svolgendo il
campus estivo organizzato dall’a.S.D idrostar e da Scuo-
la Sportiva-atletica.it, con il patrocinio dell’amministra-
zione comunale, che dal 12 giugno al 4 agosto e dal 4
all’8 settembre propone nove settimane di gioco e sport.
Per i bambini delle scuole d'infanzia (da luglio) e per i
ragazzi delle primarie e medie inferiori sono previste
numerose attività sportive, con allenamenti e tornei gui-
dati da istruttori qualificati; il venerdì inoltre sarà de-
dicato alla piscina. Ci saranno anche il tempo per i com-
piti, la proiezione di film e i giochi da tavolo. iscrizioni
alla segreteria del Cereda, in via vespucci 36, il lunedì,
il mercoledì e il venerdì, dalle ore 17 alle 19, consegnan-
do le fotocopie del documento d’identità, della tesse-
ra sanitaria e del certificato medico. È possibile iscriver-
si anche on-line, collegandosi al sito www.scuolaspor-
tiva-atletica.it. i posti sono limitati.
Formazione e lavoro 

nella Libera Masseria di Cisliano

alla Masseria di Cisliano, bene confiscato alla mafia este-

so su un’area di circa 10mila mq, sono in corso - e pro-
seguiranno ininterrottamente fino al 10 settembre - i
campi estivi di formazione e lavoro. La settimana è sud-
divisa tra attività manuali, formazione, incontri con realtà
sociali, testimonianze e momenti di socializzazione e pos-
sono partecipare ragazzi dai 14 anni in su, gruppi e fa-
miglie. Si alloggia nella stessa Masseria, dove sono dispo-
nibili 15 posti letto in camere e 20 posti in tenda. La si-
curezza sarà garantita 24 ore su 24. L’esperienza pro-
posta ai campisti è ricca e impegnativa, sia per le atti-
vità lavorative, sia per i diversi momenti formativi.
L’iniziativa nasce dall’idea del Comune di Cisliano che,
per scongiurare i continui atti vandalici alla struttura,
assieme ai cittadini ha dato vita a un presidio perma-
nente in difesa del bene comune per accogliere fami-
glie in emergenza abitativa e rendere disponibili spazi
per avviare percorsi lavorativi. gli spazi ora sono uti-
lizzati per riunioni e feste, grazie ai campi di volonta-
riato e alle giornate di responsabilità sociale.
Per iscrizioni: www.caritasambrosiana.it. Per informa-
zioni: unacasaancheperte@gmail.com, cell. 337.1474316
e 335.6753130. il costo individuale di partecipazione è
di 140 euro per una settimana.
Viaggio nel mondo delle lingue

Fino al 30 giugno, dal lunedì al venerdì dalle ore 9 alle
18, per i bambini dai 5 ai 13 anni, nella scuola di via
gobetti si terrà il “Summer Camp, viaggio nel mon-
do delle lingue!”. il costo è di 165 euro a settimana
per la giornata intera (il pranzo è incluso) e di 95 a
settimana per la mezza giornata. Per informazioni: Ken
solutions, cell.345.7886474, e-mail contact@kessolu-
tions.it.
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Lo scorso 20 maggio, anche l’amministrazione comu-
nale - rappresentata dal sindaco Simone negri e dal
vicesindaco Mara Rubichi - ha aderito alla manifesta-
zione “Senza muri” che chiedeva una società più
aperta, inclusiva e tollerante. 
accoglienza e solidarietà, del resto, sono valori che
il Comune ha da tempo coniugato con il rispetto
delle regole, attraverso il progetto SPRaR (Sistema
di protezione per richiedenti asilo e rifugiati) per
adulti, che vede la collaborazione di istituzioni e pri-
vato sociale. i giovani accolti nel 2016 nell’ambito del
progetto sono stati 40, con provenienza da gambia,
Mali, Togo, guinea, Senegal, Pakistan, Bangladesh, iraq
ed Egitto. gli ospiti hanno un tempo di permanenza
dettato dalla tipologia di risposta ricevuta dalla com-
missione territoriale, che valuta la richiesta di rico-
noscimento di asilo politico o in quanto già titolari
di protezione internazionale.
“una forma di accoglienza come lo SPRaR - aggiunge
il sindaco negri - dimostra che con numeri limitati,
una forte organizzazione e partner affidabili, i Comuni
possono contribuire grandemente al governo del fe-
nomeno migratorio. Se si continuerà ad affrontare l’im-
migrazione come un’emergenza, saremo sempre in
emergenza”. 
in seguito alla firma del protocollo della Prefettura sul-
l’accoglienza dei migranti, il vicesindaco Mara Rubichi
e i sindaci di Sesto San giovanni Monica Chittò e di Ci-
nisello Balsamo Siria Trezzi hanno ricevuto minacce di
morte e di violenze. atti la cui inciviltà travalica la li-
bertà di espressione, per i quali le amministratrici
hanno ricevuto molti attestati di solidarietà, tra cui
quello del prefetto di Milano, Luciana Lamorgese. 
“Si può non essere d’accordo sulle scelte che un’am-
ministrazione assume - sottolinea il Sindaco negri -
ma non si possono trasformare le proprie convinzioni
in odio e mettere le persone alla gogna di internet”. 

Anche Cesano Boscone è “Senza muri”
“Se si continuerà ad affrontare l’immigrazione come un’emergenza, saremo sempre in
emergenza” sottolinea il sindaco Simone Negri 

Bonus idrico fino al 30 giugno 
C’è tempo fino al 30 giugno per richiedere il bonus
idrico, agevolazione erogata dal gruppo CaP Hol-
ding amiacque per alleggerire la bolletta dell’acqua
alle persone che presentano un basso reddito. Pos-
sono richiederlo i cittadini intestatari di un contratto
di utenza domestica (per l’abitazione principale) con
gruppo CaP Holding-amiacque, con una certifica-
zione iSEE pari o inferiore a 15mila euro. il buono va
da 50 fino a un massimo di 200 euro.
gli interessati dovranno presentare domanda agli
sportelli “Risparmia tempo” di via vespucci 5, dal lu-
nedì al venerdì dalle ore 8.30 alle 12.30 e al centro
commerciale auchan il martedì e giovedì dalle ore
14.30 alle 19.30 e il sabato dalle 10 alle 13.
Per ulteriori informazioni: settore welfare, tel.
02.48694.672.

Ginnastica al parco, tutti i giovedì mattina

Fino al 13 luglio, tutti i giovedì mattina dalle ore 9 alle
10.15 al parco Pertini si terrà la seconda edizione di
“ginnastica al parco”, attività fisica all’aperto adatta a
tutte le età che ha come obiettivo creare un momento
di incontro e aggregazione e incoraggiare il movimento
come elemento importante di uno stile di vita che pro-
muova la salute. La partecipazione all’iniziativa è libera e
gratuita.
“il movimento, il cosiddetto sport leggero - dichiara l’as-
sessore alle politiche sociali Mara Rubichi - è la migliore
medicina contro ogni male, anche psicologico. L'inizia-
tiva, che è un elemento migliorativo proposto da uiSP
quando ha partecipato alla gara due anni fa, ha riscosso
un grande successo”. 
Dopo essersi ritrovati all’ingresso di via Roma, i parte-
cipanti saranno condotti da un istruttore qualificato in
una camminata con due o tre soste in uno spiazzo om-
breggiato dove potere svolgere, a ritmo molto blando
ed esclusivamente in piedi, una serie di esercizi respira-
tori, di mobilizzazione articolare e del tratto cervicale, di
allungamento e di leggero rinforzo muscolare. 
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Nuovo asfalto per due rotonde
Sono iniziati nei giorni scorsi gli interventi per una nuova fermata tra le vie D’Acquisto e Ve-
spucci. In programma la riqualificazione dell’asfalto delle rotonde Milano-Repubblica e Don
Sturzo-Brunelleschi
il posizionamento della fibra ottica da parte di tre dif-
ferenti operatori in diverse zone del territorio ha ine-
vitabilmente rallentato i lavori di rifacimento delle stra-
de, ma soprattutto dei marciapiedi. Lo stesso ragiona-
mento riguarda i tratti dove si trovano i pali della luce,
che verranno riqualificati una volta che partirà il nuo-
vo appalto dell’illuminazione pubblica. “Preferiamo tem-
poreggiare - commenta il sindaco Simone negri - piut-
tosto che intervenire ora quando le opere di scavo e
posizionamento della fibra sono ancora in corso”. 
Questo non ha però rallentato le manutenzioni anche
stradali: ha infatti preso il via la realizzazione della nuo-

va fermata bus all’incrocio tra le vie Salvo d’acquisto
e vespucci (nelle vicinanze della rotonda il Sestante).
nelle prossime settimane, inizieranno i lavori di riqua-
lificazione della rotonda Milano-Repubblica e anche di
quella tra le vie Don Sturzo e Brunelleschi. in entram-
bi i casi, alcuni tratti sono particolarmente ammalora-
ti e occorrerà procedere con il rifacimento della mas-
sicciata, per poi intervenire con un tappetino di asfal-
to su tutta l’area intorno a ciascuna rotonda. Prossi-
mamente verrà anche riqualificata un’area/marciapie-
de in fondo a via garibaldi: in quest’ultimo caso, l’in-
tervento sarà possibile solo dopo la stipula di una con-
venzione con il condominio adiacente. 

Tre ambulatori al Tessera
È in fase di completamento la realizzazione di uno
studio medico in via Turati, attraverso la riconver-
sione di alcuni spazi del centro civico, attualmente
utilizzati per attività socio-culturali. il progetto
prevede una sala d’attesa a “L” con due spazi ben
identificati per la differenziazione dei pazienti, a
servizio di tre ambulatori: per un pediatra, per un
medico generico e per uno sportello di ascolto
psicologico. 

Il “cuore” verde si rifà il look
Con l’allestimento del cantiere e i lavori per la pu-
lizia, l’isolamento e il rifacimento completo del
fondo della fontana e la sistemazione anche dei
muretti di contenimento, sono iniziati gli interventi
di riqualificazione del parco Pertini, che vede un
impegno di spesa di circa 90mila euro.

Un nuovo gioco al Gobetti
Entro luglio, verrà installato al parco di via go-
betti un nuovo gioco multifunzione: una struttura
complessa che andrà ad arricchire il quartiere of-
frendo ai bimbi un’ulteriore opportunità di
svago. intanto, sono stati asfaltati i vialetti interni
al parco, tagliati i pioppi a rischio caduta piantu-
mando nuovi alberi, posizionati cestini nuovi. 
Prossimamente verrà rifatta l’area cani, il cui
bando al momento è sospeso a causa di un ri-
corso.
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oltre vent’anni fa i primi timidi tentativi, con la realizza-
zione di un tratto di ciclopedonale lungo via Monte-
grappa. Sembrava dovesse rimanere un caso isolato.
invece, anno dopo anno, sono stati fatti molti passi
avanti. altri investimenti, tanto da considerare la mobi-
lità ciclabile come uno degli obiettivi strategici dell’am-
ministrazione comunale. E così nascono i primi “anelli”.
Lungo la via Salvo d’acquisto, via vespucci, all’interno del
parco di villa Marazzi e, approfittando di finanziamenti

di Expo 2015, ulteriori tratti verso il quartiere Tessera e
in direzione Cascina Dornetti. 
D’altra parte il territorio cesanese si estende su una su-
perficie di soli quattro chilometri quadrati ed è possi-
bile raggiungere ogni sua parte agevolmente sia a piedi
sia in bicicletta. 
Ed è stato durante la tradizionale biciclettata organiz-
zata nell’ambito della “Festa dell’ambiente” che l’ammi-
nistrazione ha presentato e fatto “vivere” ufficialmente
ai partecipanti i nuovi percorsi realizzati all’interno del
progetto Expo 2015. 
Sono collegamenti ciclocampestri pensati per aumen-
tare lo sviluppo della mobilità sostenibile, legando varie
parti della città anche al territorio di Milano: la pista che
arriva a Cascina Dornetti, il percorso all’interno dell’a-
rea privata dei Pii istituti tra la via per Cascina nuova e
il quartiere Tessera e il collegamento tra la via Rimem-
branze e la via gozzoli.
Quest’ultimo, realizzato nell’area adiacente al cimitero di
via Rimembranze oggetto di un ulteriore intervento di
riqualificazione e alberatura sempre nell’ambito del pro-
getto Expo 2015, collega Cesano Boscone al Parco dei
fontanili di Milano. 
il tratto cesanese è stato collaudato già all’inizio del-
l’anno, ma per completare l’intervento mancava il via li-
bera dei tecnici di Milano, che è arrivato nelle scorse
settimane. ora è possibile raggiungere agevolmente la
stazione metropolitana Bisceglie in bicicletta. 

Sono i percorsi ciclocampestri. Uno di questi costeggia il cimitero di Cesano e permette
di arrivare in bicicletta fino alla stazione metropolitana di Bisceglie

Nuove corse per la linea 323
Lo scorso 10 aprile il Consiglio comunale ha ap-
provato un’integrazione della convenzione con Mi-
lano per la linea 323, che quindi dal 4 settembre
verrà potenziata con nuove corse, aumentando
la frequenza dei passaggi negli orari di punta por-
tandola dai 30 minuti attuali a ogni 15/16 minu-
ti al mattina (dalle 7 alle 9) e negli orari serali (dal-
le 18 alle 20). L’incremento delle corse – in rispo-
sta alla richiesta dei cittadini che utilizzano il ser-
vizio – comporta una spesa aggiuntiva di 50.954,54
all’anno oltre iva per il Comune. Complessiva-
mente per le linee 321, 322 e 323 vengono im-
pegnati 212.432,23 euro al netto dell’iva e del-
l’adeguamento.

AREE CANI: IN ATTESA DEL RICORSO
a fine 2016, l’amministrazione ha approvato il pro-
getto per riqualificare le aree cani esistenti sul ter-
ritorio e per realizzarne di nuove. Così come chie-
de la normativa, prima della stipula del contratto
sono state effettuate le verifiche dei requisiti, che
hanno rilevato un’anomalia contestata all’impre-
sa giunta prima in graduatoria, cosa che ha com-
portato la revoca dell’aggiudicazione. La ditta ha
impugnato l’aggiudicazione della gara e ha depo-
sitato un ricorso al TaR della Regione Lombardia.
in attesa del giudizio, non si può procedere con
la realizzazione dei lavori, i cui tempi rimangono
incerti.

Expo 2015 ha lasciato un’eredità
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Entro luglio sarà completata l’installazione di sedici punti d’osser-
vazione, molti dei quali dotati di due telecamere. I dispositivi sa-
ranno tutti in alta definizione

Sicurezza: città videosorvegliata 

in HD

gli esperti di sicurezza urbana sono concordi nel so-
stenere che i sistemi di videosorveglianza garanti-
scono un maggior presidio del territorio e
scoraggiano i malintenzionati. L’amministrazione co-
munale ha allora deciso di investire ingenti risorse
per assicurare il controllo di alcuni luoghi sensibili,
nel rispetto delle direttive del garante per la tutela
dei dati personali e ha individuato, nei mesi scorsi,
sedici punti di osservazione, dodici dei quali saranno
attivati entro giugno, mentre per gli ultimi quattro
occorrerà attendere gli allacciamenti Enel ed entre-
ranno in funzione a luglio. 
Sono dispositivi di videosorveglianza in alta defini-
zione, che consentono di inquadrare e identificare
con più facilità gli eventuali responsabili di danneggia-
menti al patrimonio pubblico. 
il primo punto è stato attivato davanti al palazzo co-
munale, con due telecamere che garantiscono una
visuale di 220 gradi. Le altre saranno posizionate in
ogni zona e quartiere della città, nei punti che sono
stati individuati dalla polizia locale assieme ai carabi-
nieri, che potranno visionare le immagini registrate
entro sette giorni dalla loro realizzazione. 
“avremo un impianto all’avanguardia - spiega il sin-
daco Simone negri - che verrà integrato dalle tele-
camere che abbiamo previsto per il controllo degli

edifici comunali. Qualche mese fa, di fronte alle ri-
chieste dei sindaci della zona di avere più forze di
polizia impegnate sul territorio, il Prefetto ci invitò a
installare o potenziare i nostri sistemi di videosorve-
glianza. Con questo investimento diamo una risposta
vera alla crescente richiesta di sicurezza dei citta-
dini. Riusciremo a mappare diversi punti sensibili -
conclude il sindaco negri - tra cui gli accessi al Co-
mune e di certo le telecamere saranno di grande
aiuto nell’attività di controllo e indagine”.
il costo che verrà sostenuto annualmente dal Co-
mune è di circa 85.ooo euro, oltre iva, per cinque
anni, dopo di che le apparecchiature diventeranno di
proprietà.
“Ci sono stati ritardi nell’installazione degli impianti
– sottolinea l’assessore alla sicurezza Salvatore gat-
tuso – perché le telecamere dovevano essere posi-
zionate entro marzo. Completata l’installazione,
riteniamo che potremo avere un sistema di video-
sorveglianza all’avanguardia e le forze dell’ordine
avranno a disposizione uno strumento in più per
poter svolgere le loro indagini”. 

Un nuovo dispositivo 
per la sicurezza stradale

La velocità è in vetta alla classifica delle cause de-
gli incidenti stradali: il suo eccesso non soltanto
aumenta il rischio d’incidente, ma accresce anche
la probabilità di riportare lesioni gravi o di mor-
te. Per assicurare una migliore sicurezza strada-
le, la Polizia locale si è dotata di un nuovo stru-
mento: il tele laser, un’evoluzione dell'autovelox.
grazie a una telecamera manovrata da un agen-
te, puntando la targa del veicolo, è possibile ave-
re quasi istantaneamente dati sulla velocità del mez-
zo, che viene fermato dalla pattuglia per la con-
testazione dell’infrazione. il tele laser è in grado
di rilevare un'infrazione per eccesso di velocità fino
a 1.200 metri di distanza.

IL PORTALE “MULTE ON LINE”
Chi ha ricevuto la notifica di una sanzione da par-
te del comando di Polizia locale può ora accede-
re al portale “Multe on line” dall’indirizzo
http://cesanoboscone.multeonline.it. Entrando
nel sito e inserendo il numero del verbale, la data
e la targa, è possibile ottenere tutte le informa-
zioni relative all’infrazione e acquisire la documen-
tazione fotografica dell’accertamento (T-red, Te-
lelaser).
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L’anno scolastico volge al termine, ma tra le ultime, più
temute, verifiche e varie interrogazioni “salvifiche”, le
giornate dei nostri alunni si animano sempre più e non
si sa proprio cos’è la noia. E infatti… altro che noia! a
maggio la partecipazione alla “Festa dell’ambiente”, or-
ganizzata dall’amministrazione comunale, con l’iniziativa
denominata “Scienza in villa”, ha creato un gran fer-
mento a scuola e una certa fibrillazione tra noi inse-
gnanti. Per giorni e giorni, i nostri studenti, sotto la guida
di professoresse molto determinate, hanno imparato e
provato vari esperimenti scientifici riguardanti le carat-
teristiche dell’acqua; altri hanno approfondito la proble-
matica del tabagismo. Così domenica 14 maggio, nella
bella cornice del cortile di villa Marazzi, i nostri ragazzi
si sono cimentati nella dimostrazione di vari e curiosi
fenomeni relativi all’acqua, quasi al pari di tanti piccoli al-
berto angela… attirando l’attenzione dei molti cesa-
nesi presenti alla manifestazione. nel frattempo, sono
stati proposti anche dei giochi che hanno molto diver-
tito i bambini, ma anche gli adulti che vi hanno parteci-
pato di buon grado. Stesso piacevole coinvolgimento
per i gruppi di persone che si sono lasciate convincere
a prendere parte a interessanti “sedute” improntate alla
metodologia delle “Life Skills”: i nostri ragazzi, molto

Fine anno alla media Da Vinci
Dopo l’Alessandrini, tocca all’istituto
comprensivo Da Vinci raccontare le sue
attività 

preparati e con la supervisione di una professoressa,
erano determinati a far capire quanto è dannoso il fumo
di sigaretta e come è possibile dire “no, grazie”. a se-
guire, si sono svolte le premiazioni del concorso per il
logo della ditta che si occupa della raccolta dei rifiuti: la
nostra classe 3ªB ha vinto il terzo premio, con grande
soddisfazione dei ragazzi. La giornata si è poi conclusa
con l’esibizione dei nostri musicisti, che nel contesto
della Sala delle carrozze erano molto, ma molto emo-
zionati.
Ma ecco all’orizzonte un altro evento: lo spettacolo tea-
trale che avrà luogo (l’articolo è stato scritto a fine mag-
gio, n.d.R.) nell’auditorium della scuola il 6 giugno. Per
i corridoi e le aule c’è un gran movimento di oggetti di
scena, costumi, parti di scenografia, echeggiano musiche
di sottofondo. i pomeriggi scolastici vedono spesso la
presenza dei nostri attori in erba che s’impegnano nelle
ultime prove, l’adrenalina è a mille! il titolo? Per adesso
è una sorpresa. 

Il concerto di chiusura
Si conclude l’anno scolastico dell’i.C.S Leonardo
da vinci e il modo migliore per farlo non poteva
essere altro che quello di unire la scuola primaria
e la secondaria a indirizzo musicale con un con-
certo al teatro Cristallo. Così, il 22 maggio, si sono
esibiti gli alunni della classi quinte della scuola pri-
maria Libertà e Matteotti, il coro, tutta la sezione
a indirizzo musicale e l’orchestra.
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un’esperienza avvincente quella dei due giorni con la
Protezione civile. Dopo una lezione teorica sul signi-
ficato di cosa sia la protezione civile e come compor-
tarsi nelle situazioni di emergenza, gli alunni delle classi
quinte dell’i.C. Leonardo da vinci sono stati messi alla
prova, l’8 e il 9 aprile, per due giorni di full immersion
con i volontari. L’esperienza è iniziata alle ore 18 di
venerdì 8 aprile. in realtà già al mattino gli alunni ave-
vano i pensieri rivolti ai giorni che li aspettavano:
“Cosa faremo? Come dormiremo? Dovremo lavorare
molto? io non ho mai dormito fuori casa, sono agita-
tissima”. i bambini quando si sono presentati davanti
alla scuola Monaca sembrava non stessero più nella
pelle. Dopo la registrazione, la consegna dei cartellini
e la suddivisione degli alunni nelle classi per il pernot-
tamento, sono iniziati i veri e propri lavori: sistema-
zione delle aule, preparazione delle brandine per la
notte, suddivisione in gruppi di lavoro.  a seguire, cena
al sacco e lezione teorica sul primo soccorso e sul-
l’antincendio. arrivata l’ora di andare a dormire,
EMERgEnZa! Tutti richiamati all’ordine per arginare
un fontanazzo. Tutti in fila nel giardino a passare sacchi
pesanti per bloccare l’acqua che fuoriusciva. 
al mattino, sveglia presto, colazione, spostamento dei
sacchi usati la sera precedente per sistemarli in modo
che si asciugassero e poi tutti in palestra per ammirare
i cani della sezione cinofila e per imparare che gli amici
a quattro zampe sono di enorme e insostituibile aiuto

in caso di alcune situazioni di emergenza. Durante la
mattinata, i bambini sono stati divisi in gruppi. ognuno
a rotazione era occupato in diverse attività: spegni-
mento incendio, utilizzo radio e lettura planimetria, in-
stallazione tendone per il primo soccorso, lezione
pratica di ricerca e ritrovamento di esseri umani da
parte dei cani della sezione cinofila, sguardo generale
sugli strumenti presenti sull’ambulanza e spiegazione
del loro uso. Dopo il pranzo arriva il momento del
“giocone”: un gruppo di alunni, perfettamente truc-
cati dalle volontarie per simulare infortuni di ogni
tipo, sono stati nascosti in vari punti del giardino e le
altre squadre dovevano utilizzare tutti gli strumenti e
le tecniche apprese per ritrovarli e portarli al sicuro.
alla fine, meritata merenda per tutti. in seguito sono
stati conferiti gli attestati di partecipazione e un opu-
scolo con spiegazioni di cosa fare nelle emergenze e
i numeri utili da contattare. Due giorni intensi e bam-
bini entusiasti!  

Le insegnanti delle classi 5ªA e 5ªB delle scuole primarie

dell’Istituto comprensivo Leonardo da Vinci 

Due giorni di esercitazioni sul campo 
L’8 e il 9 aprile, i bambini delle quinte A e B del comprensivo Da Vinci si sono eserci-
tati con i volontari del gruppo comunale di Protezione civile

Alla scoperta dei cinque sensi
i bambini della scuola dell'infanzia  acacie hanno
partecipato al “Progetto 5 sensi”: durante il per-
corso hanno avuto modo di fare esperienze sul
tema della natura, da osservare, toccare, annusare,
gustare, ascoltare e amare.
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Prima il bilancio partecipativo, ora il Piano di governo
del territorio che disegna il futuro urbanistico del ter-
ritorio cesanese: l’amministrazione comunale ha
scelto la strada della partecipazione attiva per le
scelte strategiche che mirano a migliorare la qualità
della vita a Cesano Boscone. 
in maggio è stato attivato un laboratorio partecipa-
tivo, aprendo la “Stanza del PgT” in via D. alighieri
16, per raccogliere informazioni, idee, suggerimenti
per delineare il futuro di due aree del territorio: l’a-
rea intorno alla via Colombo, con l’obiettivo di allar-
gare il centro storico cittadino, e la zona di via
Cascina nuova dove opera l’associazione cinofila e
orti cavo Belgioioso. 
assieme a questa, hanno partecipato al percorso di
confronto anche l’auser, il Circolo donne Sibilla ale-
ramo, il Comitato di quartiere Pasubio e Tessera, l’as-
sociazione giovanile Koiné, il WWF e Legambiente
oltre a diversi cittadini. 
Sabato 10 giugno, i professionisti incaricati insieme ai

rappresentanti delle associazioni che hanno aderito ai
tavoli di lavoro hanno fatto un sopralluogo nella zona
intorno a via Colombo per un confronto diretto con
i residenti e per verificare sul campo le ipotesi di ri-
qualificazione prospettate. Chi volesse dare il suo
contributo può scrivere a pgtpartecipativo@co-
mune.cesano-boscone.mi.it. Ci si può recare alla
Stanza del PgT tutti i giovedì dalle ore 16 alle 20 (fino
alla fine di giugno) oppure telefonare ai numeri
02.48694.538/539. 

PGT ed è ancora partecipazione 
Lo strumento urbanistico sarà adottato in autunno. Intanto, però, è stata attivata la
“Stanza del PGT” per raccogliere idee e suggerimenti per il futuro di due aree del ter-
ritorio comunale

L’ANPI sui “Trattati di Roma” 
in occasione del 60° anniversario dei “Trattati di
Roma” - che costituirono la premessa per l’unione
europea - la sezione “giovanni Bertolini” dell’anPi,
con il patrocinio  dell’amministrazione comunale, ha
proposto una giornata di riflessione per gli studenti
del terzo anno della scuola secondaria di primo
grado. nella Casa della musica, i ragazzi e i loro inse-
gnanti hanno incontrato Bruno Marasà, direttore del-

l’ufficio informazione del Parlamento europeo a Mi-
lano, che ha ripercorso le tappe fondamentali dell’u-
nione europea e ha anche illustrato le opportunità
per i giovani, pensate per farli sentire parte inte-
grante dell’unione (Erasmus, Comenius ecc.). nella
mattinata, un partigiano attraverso un suo racconto
ha espresso la convinzione che i valori propri della
Resistenza siano stati assunti dall’unione europea. 

effettuata in aula, le classi terze hanno affrontato
“Come comportarsi in caso di alluvione, terre-
moto”. Più approfondito il percorso fatto dai ra-
gazzi di 5ª elementare, che hanno anche vissuto una
vera e propria esperienza di campo grazie alla
quale, accanto alle attività pratiche finalizzate a far
conoscere le attività di protezione civile e il suo si-
stema con tutte le componenti (cinofili, sanitari,
forze dell’ordine, vigili del fuoco e volontari), hanno
potuto sperimentare momenti di aggregazione
come il dormire insieme e il lavoro di squadra.

non solo emergenza, ma anche e soprattutto pre-
venzione, con una specifica formazione. Per questo,
il gruppo comunale ha avviato una campagna rivolta
agli alunni delle scuole elementari per far cono-
scere, superare e mettere in atto comportamenti
idonei in presenza di specifici rischi. gli studenti
sono stati divisi in tre fasce (1ª, 3ª e 5ª elementare)
prevedendo per ognuna un preciso percorso didat-
tico. Se per gli alunni di prima il tema è stato “Co-
noscere, evitare e superare i pericoli (a scuola, in
casa e fuori)”, con anche una simulazione pratica

A scuola di Protezione civile 



Street art sui muri della città

a Cesano Boscone, la street art è stata protagonista
di un festival alla fine di aprile, durante il quale una qua-
rantina di artisti, alcuni già di fama internazionale, ha
potuto dipingere sulle pareti della scuola media ales-
sandrini di via Bramante. un'occasione per creare un

museo a cielo aperto, usufruibile da tutta la cittadi-
nanza, grazie anche al filo conduttore che si ispira al
mondo dell'arte. Per spiegare alla cittadinanza i conte-
nuti delle diverse opere, a inizio maggio è stata orga-
nizzata una visita guidata alla galleria d'arte.

La “Festa dell’ambiente”

oltre 320 bambini si sono iscritti per provare le varie attività spor-
tive offerte sul territorio nel corso della festa dello sport che si è
svolta il 27 e 28 maggio al parco Pertini. “Quest’anno le associazio-
ni hanno proposto nuove discipline - sottolinea l’assessore allo sport
Salvatore gattuso - e il dato più importante è che le iscrizioni alle
prove sono raddoppiate. un successo inaspettato, che registro con
grande soddisfazione. Perché è segno che l’offerta di sport a Cesa-
no non solo accontenta i residenti, ma attira l’attenzione anche di
chi vive a Milano e nei Comuni limitrofi”.
nel corso di “C’è sport” è stato assegnato il premio dell’ammini-
strazione comunale all’integrazione sportiva intitolato a nemanja
Stojilikovic: quest’anno è andato all’aSD polisportiva oratori Ce-
sano Boscone e la Fondazione istituto Sacra Famiglia, per la loro squa-
dra aSD giocare, che è composta da circa 20 elementi, tra volon-
tari, ragazzi con caratteristiche di disabilità o psichiatriche dell’isti-
tuto Sacra Famiglia, altri del territorio, atleti della polisportiva e ope-
ratori della Sacra Famiglia, ma anche richiedenti asilo politico accol-
ti dallo Sprar di Cesano.

Grande successo per “C’è sport”

Dal 12 al 14 maggio, si è tenuto il
tradizionale appuntamento della
“Festa dell’ambiente”, con  premia-
zioni, camminate notturne, stand,
“Scienza in villa” e la biciclettata. 
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Gruppi consiliari
Vogliamo fare sempre meglio con
le risorse disponibili. È possibile
i ragazzi delle nostre scuole durante le iniziative della
Festa dell’ambiente hanno sicuramente dato un bel
contributo alla nostra comunità con le loro attività e
in particolare con l’entusiasmo con il quale si sono de-
dicati al concorso per la scelta del logo che verrà adot-
tato dal Comune per le iniziative riguardanti la
promozione della raccolta differenziata. anche a loro
molto dovremo quando saremo riusciti, come spe-
riamo, a incrementare ulteriormente la quota di rac-
colta differenziata, obiettivo ampiamente condiviso dal
punto di vista ambientale e anche con ricadute econo-
miche. Mentre infatti, come noto, il servizio di raccolta
dell’indifferenziato è un costo, la quota di raccolta dif-
ferenziata, al contrario, è una fonte di ricavo che va ad
abbassare il costo della bolletta per ogni cittadino. Su
questo versante, con la recente approvazione del bilan-
cio comunale abbiamo avuto modo di constatare
come il Comune abbia potuto ridurre in modo signi-
ficativo le tasse a carico dei cittadini (la TaRi in modo
particolare) garantendo nel contempo la qualità del
servizio. Su questo come in altri settori l’obiettivo è
sempre quello di cercare di fare di più e meglio con le
risorse disponibili. 

Fulvio Paladini

gruppo consiliare Partito Democratico

A proposito di valori
all’inizio pensavo di condividere con questo sindaco e
la sua giunta valori come l’ascolto, il confronto, la col-
laborazione e la ricerca di soluzioni il più possibile con-
divise. Mi sbagliavo. Sindaco, giunta e consiglieri di
maggioranza continuano ad agire come se stessero
amministrando un potere assoluto, come se fare tutto
da soli fosse una misura della loro bravura. non è così!
io penso che ognuno di noi possa dare il meglio di sé
solo nel confronto con il prossimo, a maggiore ragione
in politica e in politica locale, dove l’oggetto del no-
stro agire non siamo noi stessi e il nostro successo
personale, ma il bene di una comunità. Come diceva
quello: continuiamo così, facciamoci del male.

Stefano Cella

capogruppo Cesanocambia

L'agenda ritrovata a Cesano
una piazzetta della Misericordia gremita, assorta ma
capace di slanci emotivi ben rappresentati dalle agende
rosse alzate verso il cielo ha dato il benvenuto venerdì
26 maggio a Salvatore Borsellino, che proprio a Ce-
sano Boscone ha lanciato il progetto “L'agenda ritro-
vata”: una ciclostaffetta (ideata dall'associazione
orablu di Bollate) che percorrerà l'intero stivale a par-
tire da fine giugno e che giungerà a Palermo nell'anni-
versario della strage di via D'amelio. un’occasione
unica quella offerta ai cesanesi a 25 anni di distanza
dalle stragi che hanno segnato in maniera chiara la vita
della nostra nazione. un privilegio aver potuto per
primi apporre quella sera le nostre firme su un'agenda
del tutto identica a quella che tanti dubbi e misteri an-
cora porta con sé. un ringraziamento enorme a Salva-
tore Borsellino per avere voluto condividere con noi
il ricordo del fratello Paolo, del suo esempio di dedi-
zione allo Stato sino al supremo sacrificio con quell'au-
spicio di un mondo e di una società migliore che non
può che passare dal rigetto di ogni forma di mafia.

Vincenzo Primerano

capogruppo il Futuro in Comune 

Pensare globale, agire locale 
in uno degli ultimi Consigli comunali ho portato in
aula una mozione sulla qualità dell'aria che è stata
votata da tutti i gruppi consiliari. Tra gli obiettivi c'è
quello di attuare azioni che possano migliorare la
qualità dell'aria che respiriamo e dare un contributo
concreto per impedire il surriscaldamento globale e
i cambiamenti climatici. È importante sapere che una
parte dei migranti che premono sulle nostre fron-
tiere e arrivano sul nostro territorio è in fuga da
fame, carestie e disastri ambientali provocati dallo
sfruttamento insensato delle risorse che ci consen-
tono di vivere tra mille comodità. allora, è arrivato
il momento che ognuno di noi rifletta sulle proprie
responsabilità. il primo passo? Fare qualcosa nel pro-
prio piccolo. agire locale, pensare globale. anche i
semplici gesti della quotidianità possono contribuire
alla difesa del pianeta dalla devastazione e a garantire
a quei cittadini del mondo che scappano dai loro
Paesi di avere condizioni di vita migliori. innanzitutto,
riducendo i consumi e lo spreco di risorse. È ora di
riparare il mondo.

Aldo Guastafierro

capogruppo Cesano 2020 – forum delle idee



Cesano Boscone per i cittadini:
quartiere Pasubio
Tra maggio e ottobre del 2016, il Movimento 5 Stelle
di Cesano ha effettuato una rilevazione su un campione
casuale di 230 persone per capire che immagine aves-
sero i cesanesi del loro Comune e quali fossero le loro
priorità. Pubblicheremo questa rilevazione “a puntate”
dato che non ci è concesso spazio sufficiente per pub-
blicarlo per intero. inizieremo dal quartiere Pasubio
Domanda n. 1: quali sono gli aspetti positivi del tuo
quartiere?
1. ambiente 2. negozi 3. Sport
Domanda n.2: quali sono gli aspetti negativi del tuo
quartiere?
1. Sicurezza 2. Servizi 3. Tributi
Domanda n.3: in quale campo si dovrebbe investire?
1. Sicurezza 2. Servizi 3. negozi
Domanda n.4: come reputi il coinvolgimento dei citta-
dini da parte dell’amministrazione?
giudizio positivo 36,7%
giudizio negativo 46,7%
non so 16,6%
Domanda n.5: sei d’accordo sulla scelta di privatizzare
i nidi comunali?
Si 6,7%
no 76,7%
non so 16,6%
Domanda n.6: qual è il tuo giudizio globale sull’attuale
amministrazione comunale?
giudizio positivo 53,3%
giudizio negativo 43,4%
non so 3,3%
Trovate comunque tutti i dati nel nostro sito internet:
http://m5s.weebly.com/sondaggio-2016.html. nel pros-
simo numero, il quartiere giardino.

Giancarlo Carmelo Insinsola

capogruppo Movimento Cinque Stelle
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Ces@noNOTIZIE@@@@@@

Refezione scolastica: 
che figuraccia!
L'ennesima brutta figura per questa amministrazione.
il TaR ha annullato il provvedimento con cui il Co-
mune di Cesano Boscone ha aggiudicato il servizio di
refezione scolastica alla Dussmann e il Consiglio di
Stato ha pure rigettato il ricorso con istanza di sospen-
siva presentato dalla società. Sembrerebbe che la Dus-
sman non possedesse "tutti i requisiti richiesti dal
bando comunale", spiega la stessa amministrazione
sulla sua pagina Facebook. gravissimo che il Consiglio
comunale sia stato messo a conoscenza del conten-
zioso solo a seguito delle interrogazioni con cui ab-
biamo denunciato le continue lamentele dei genitori
sull’inadeguatezza del servizio di ristorazione, che ha
un costo di oltre 4 milioni di euro per il triennio
2016/2018. Come è stata possibile una simile disatten-
zione da parte del Comune di Cesano Boscone?

Fabio Raimondo

capogruppo Fratelli d’italia - alleanza nazionale

Nuovo gruppo 
in consiglio comunale: Bersani
aderisce ad Articolo 1 - Mdp
arriva sempre il momento delle grandi decisioni. io ho
preso la mia: ho deciso di aderire ad Articolo 1 - Mo-

vimento democratico e progressista (Mdp). È
stata una decisione sofferta, perché avevo creduto che
il Pd - in cui ho militato - potesse essere il luogo di
confronto dei riformisti. Poi, si è registrato un disagio
crescente fra gli iscritti, espressosi in occasione del re-
ferendum. oggi, il mio interesse è partecipare alla rico-
struzione di un centro-sinistra non condizionato da
ambizioni personali. La sinistra ha davanti a sé una sfida
importante: ritrovare i valori socialisti attorno a cui
riunire i lavoratori. Mdp è oggi la sola forza in grado di
raccogliere questi valori. Si tratta di iniziare un per-
corso che consenta di unire tutte le forze della sinistra
attraverso la proposta di un “campo progressista”.
La mia adesione ad articolo 1 - Mdp comporta la na-
scita di un nuovo gruppo consiliare. Ma il percorso po-
litico-ideologico che mi ha condotto a questa
decisione non ha nulla a che vedere con le dinamiche
locali. Resto nella maggioranza, sosterrò il sindaco e
non farò mancare il mio contributo per la realizza-
zione del programma in Consiglio comunale e nelle
commissioni consiliari.

Nicola Bersani

capogruppo articolo 1- Mdp



Appuntamenti 
da venerdì 16 a domenica 18 giugno

tutto il giorno 
parco Pertini, via Roma

“Hop Hop Street-food” bancarelle con cibo da
tutto il mondo e spettacoli con artisti di strada

sabato 17 giugno, ore 18
biblioteca di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47

incontro culturale per scoprire le curiosità del “Ci-

mitero monumentale di Milano”

domenica 18 giugno, dalle ore 10
Fondazione Sacra Famiglia, piazza Moneta 1

festa della Sacra Famiglia street food, giochi, musica,
laboratori…

ore 21
auditorium della Scuola di musica, via Matteotti 9

“Non tutti i ladri vengono per nuocere” spetta-
colo teatrale con la compagnia teatrale i gulliwood

giovedì 22 giugno, ore 21
biblioteca di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47

presentazione del libro “The danish girl”, a cura del
Circolo donne Sibilla aleramo

sabato 24 giugno, ore 18
strade del centro

“Notte blu” cibo, musica e spettacoli per tutti, labo-
ratori per bambini…

giovedì 29 giugno, ore 21
biblioteca di Villa Marazzi, via D. Alighieri 47

proiezione del film “The danish girl”, a cura del Cir-
colo donne Sibilla aleramo

sabato 8 luglio, ore 21
anfiteatro della Casa della musica, via Matteotti 9

concerto “Lonely night” musiche tra l’antico e il
moderno, concerto di beneficienza a favore delle asso-
ciazioni per la prevenzione del suicidio

un piccolo gesto che per il citta-
dino non ha alcun costo, ma che
rappresenta un grande contributo
per migliorare la quantità e la qua-
lità dei servizi offerti alla comunità.
È la firma nella dichiarazione dei
redditi per destinare il 5 x 1000
dell’imposta sul reddito delle per-
sone fisiche (irpef) a favore delle at-
tività sociali svolte dal Comune.
Basta apporre la propria firma nel
riquadro che riporta la scritta “So-
stegno delle attività sociali svolte
dal Comune di residenza”, quando
si effettua la compilazione della di-
chiarazione dei redditi (CuD, mod.
730, mod. uniCo). il cinque per
mille non è un’imposta aggiuntiva,
ma è solo il cambio di destinazione
dell’irpef (dallo Stato al Comune).

Cinque per mille al sociale 


